

INDONESIA MUDA

Deklarasi Satgas Kampung Bebas Dari Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan Indramayu

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIAMUDA.OR.ID

Aug 28, 2023 - 21:45



Deklarasi Satgas Kampung Bebas Dari Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan Indramayu

Indramayu, - Suatu langkah bersejarah telah diambil oleh warga Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu, dalam upaya

memberantas penyalahgunaan narkoba dan menciptakan lingkungan yang bersih dari pengaruh buruk narkoba.

Hal ini ditandai dengan deklarasi resmi oleh Satgas Kampung Bebas Dari Narkoba di wilayah tersebut.

Dalam acara deklarasi ini, Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, turut hadir untuk memberikan dukungan serta arahan kepada Satgas Kampung Bebas Dari Narkoba Kelurahan Lemah Mekar.

Kasat Narkoba menyampaikan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam memberantas penyalahgunaan narkoba, serta mengapresiasi langkah yang diambil oleh warga setempat.

Dalam kata sambutannya, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi mengatakan, "Deklarasi ini adalah bukti nyata semangat dan komitmen warga Kelurahan Lemah Mekar dalam menjaga generasi muda dari ancaman bahaya narkoba. Dengan bersatu dan bekerjasama, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan sehat bagi semua."

Satgas Kampung Bebas Dari Narkoba adalah kelompok yang terdiri dari berbagai elemen masyarakat, seperti tokoh masyarakat, tokoh agama, dan pemuda, yang bersama-sama berkolaborasi dalam melaksanakan program-program pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Program ini mencakup edukasi tentang bahaya narkoba, pengawasan terhadap lingkungan, serta memberikan dukungan dan pemahaman kepada keluarga yang terkena dampak narkoba.

Deklarasi Satgas Kampung Bebas Dari Narkoba ini menjadi tonggak awal dalam perjuangan melawan narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, dan diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk bergerak aktif dalam menciptakan kampung yang bersih dari narkoba demi masa depan yang lebih baik. Ucapan AKP Otong Jubaedi. Senin (28/8/2023).